



Kantonsschule Uster
Lang- und Kurzgymnasium

Bildungszentrum
Krämerackerstrasse 11
8610 Uster
Telefon +41 43 444 27 27
sekretariat@ksuster.ch
www.ksuster.ch

an die Eltern
aller Schülerinnen und Schüler
der Kantonsschule Uster

2. März 2017

Zum Beginn des Frühlingsemesters 2017

Liebe Eltern

Ausgeklungen ist das letzte Semester mit der erfolgreichen Sonderwoche. Die ersten drei Klassenstufen bewegten sich in der Gesundheitswoche durch 13 bis 15 Module zu wichtigen Aspekten der persönlichen Gesundheit, z.B. Suchtprävention oder Ernährung. In der Schwerpunktfachwoche vertieften die 4. Klassen ihr Wissen in Spezialgebieten wie «beobachtende Astronomie» oder «auf den Spuren Mozarts» und reisten dazu an Destinationen von Valencia oder Dublin bis nach Wien oder Rom. Die 5. Klassen simulierten in Einsiedeln mit einem hochentwickelten Betriebswirtschaftsspiel in vier sich konkurrenzierenden Märkten die Entwicklung von Start-Up-Firmen. Und die 6. Klassen setzten sich mit dem Besuch und Gegenbesuch von Asylantinnen und Asylanten sowie Referaten von Fachexpertinnen mit der Komplexität der Schweizer Flüchtlingspolitik auseinander. Einer der Höhepunkte dabei war sicherlich die Arena-Diskussion im Alpha mit Nationalrätinnen und Nationalräten zum Thema «Asylland Schweiz».

Im vergangenen Semestern bestanden im Langgymnasium 93% und im Kurzgymnasium 81% der Kandidatinnen und Kandidaten die Probezeit. Ich gratuliere den nun definitiv in ihre Klassen aufgenommenen Schülerinnen und Schülern zu ihrem Erfolg. Nahtlos schliesst sich in der ersten Schulwoche die Aufnahmeprüfung ZAP2017 an, die die Ressourcen vieler unserer Lehrpersonen für die Korrekturen binden wird. Deshalb wird es in der ersten Woche zu einigen Lektionenausfällen kommen müssen.

Der beiliegenden Kulturagenda für das Frühlingsemester entnehmen Sie die Vielfalt unserer öffentlichen und halböffentlichen Kulturanlässe ausserhalb des Unterrichts: allein fünf grössere Konzerte und als weiterer Leckerbissen der Sommernachtstraum in der Aufführung der Theatertruppe KUS – der beiliegende Flyer informiert Sie dazu. Die Schülerinnen und Schüler dürften sich auch für den TecDay an der KUS interessieren, an welchem 50 Expertinnen und Experten aus Hochschulen und Forschungsanstalten unsere Schule in eine Hightech-Park verwandeln werden. Merken Sie sich bitte die Termine vor – ich lade Sie herzlich zu unseren Kulturanlässen ein!

Zur Förderung des Instrumentalunterrichts haben wir speziell für die Eltern unserer 1. und 2. Klassen ein Lehrerkonzert organisiert. Unsere Instrumentallehrpersonen spielen für Sie am 17. März um 19.30 Uhr im Alpha ein buntes Programm mit Klassik und Jazz. Beim anschliessenden Apéro gibt es Gelegenheit für individuelle Fragen zur anstehenden Instrumentenwahl für das Freifach oder Wahlpflichtfach.

Freundliche Grüsse
für die Schulleitung
Patrick Ehrismann, Rektor